



Pemalang, Senin (07/10/2019). Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (LPPM) IAIN Pekalongan melakukan penerjunan KKN angkatan 47 di Kecamatan Watukumpul untuk menerjunkan mahasiswa di 15 desa yang ada di Kecamatan Watukumpul. Acara tersebut berada di kantor Kecamatan Watukumpul dengan dihadiri oleh mahasiswa IAIN Pekalongan yang akan mengikuti KKN, POLRES Pemalang, Pihak LPPM IAIN Pekalongan dan pihak Kecamatan Watukumpul serta perwakilan dari desa yang ditunjuk untuk penerjunan KKN 47 IAIN Pekalongan.

Penerjunan tersebut diharapkan dari LPPM IAIN Pekalongan agar mahasiswa yang mengikuti KKN angkatan 47 bisa diterima di desa-desa Watukumpul Pemalang dan menyerahkan mahasiswa pada pihak Watukumpul untuk dititipkan di wilayahnya selama 5 hari yaitu dari bulan Oktober sampai November nantinya. Dari pihak Kecamatan Watukumpul memberikan pesan-pesan sebelum penerjunan di desa-desa yang ada di Kecamatan Watukumpul agar ketika penerjunan berjalan dengan lancar sampai tujuan desa dengan tanpa suatu halangan maupun rintangan apapun.

### Dasar Berita

Penerjunan KKN angkatan 47 IAIN Pekalongan oleh LPPM di Kecamatan Watukumpul berjalan dengan baik. Setelah bus dari LPPM IAIN Pekalongan sampai di lokasi Kecamatan Watukumpul acara dimulai sekitar pukul 10.00 sampai pukul 13.00 dan setelah itu mahasiswa IAIN Pekalongan diterjunkan ke desa masing-masing yang wilayahnya berada di Kecamatan Watukumpul.

Acara berjalan dengan diawali dari pihak LPPM IAIN Pekalongan yang diwakili sambutan oleh Bapak Jaeni selaku salah satu dari Dosen IAIN Pekalongan. setelah sambutan dari LPPM IAIN Pekalongan selesai dalam hal ini menyerahkan mahasiswa kepada pihak Watukumpul, acara dilanjutkan dengan sambutan oleh Bapak Camat yaitu Bapak Umroni. Beliau menyampaikan berbagai kondisi yang ada di desa-desa yang ada di wilayah Watukumpul Pemasang. "Pemasang sangatlah indah dan penuh kenangan," kata beliau karena banyak sekali produk lokal dan SDM yang bagus dan menjadi unggulan Kecamatan Watukumpul.

~ ~ ~ ~ ~ Acara ditutup dengan mengucapkan "Deklarasi Damai" dari POLRES Pekalongan yang diucapkan bersama dengan mahasiswa IAIN Pekalongan sebagai wujud adanya kedamaian di Kecamatan Watukumpul untuk menjaga Indonesia agar tetap damai terutama di Kecamatan Watukumpul. Acara tersebut berlangsung baik karena banyak informasi baru yang didapat oleh peserta KKN sebelum mereka terjun ke desa-desa Kecamatan Watukumpul.

**(Kelompok 9 Desa Bodas Kec. Watukumpul Kab. Pemasang) - Berita Minggu Ke 9 - Berita Minggu Ke 1**